

# 三心を磨く

学校だより No. 1

令和6年4月4日(木)発行

須坂市立東中学校

文責：水井 美穂 (教頭)

<http://www.azuma-school.ed.jp/>

## 令和6年度 須坂市立東中学校 入学式・始業式

希望に満ちた35名の新入生を迎え全校133名で新たなスタートです

### <入学式> 学校長式辞

新しい制服姿の新入生の皆さん、とてもよく似合っていますね。昨年12月の体験授業の時や、2月の新入生説明会の時には、私服姿の皆さんを見ていましたから、今日初めて見る皆さんの制服姿、中学生になったんだな、東中学校の仲間となったんだなとても嬉しく思います。

35名の新入生の皆さん、東中学校への入学おめでとうございます。本日は皆さんの入学をお祝いするために、大変お忙しいところ、須坂市総務部長 中島 久様をはじめ、ご来賓の皆様にご臨席を賜りました。新入生と共に、心から感謝、御礼申し上げます。ありがとうございました。今後ともご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、新入生の皆さん。東中学校はこれまでに6165名の卒業生を数え、多くの立派な人々を輩出した歴史ある中学校であります。ここに同席している、進級したばかりの2年生と3年生98名と先生方が皆さんの入学を心から歓迎いたします。



枝の先の、新芽が心をつつく...

皆さんの入学を祝うかのように、この佳き日に合わせると、校庭の桜もほんのり赤みがかかった色を出して、つぼみがふくらみ始めました。桜の花は春を表す象徴でもあり、私たちには特別の思いのある花です。寒い冬を越し桜の淡いピンクの花びらが、春の訪れをそして新しい命の始まりと、生きる事への喜びを感じさせてくれます。

その桜の木が、4月美しいピンクの花を咲かせるために、一年という時間をかけて準備しているのなら、

新入生の皆さんは小学校での6年間という時間をかけて、中学校生活で自分を自分の色に染めていく準備をしてきました。今まさに、自分という花を咲かせる時が来ました。この東中学校で、美しく自分を染めあげてください。決して様々な困難から逃げることなく、桜の花のように、自らの春を自らの手で開いていきましょう。

新入生の皆さんが授業で使う、真っ白なノートは、皆さんの未来へと続いています。その自分自身の未来を、どんな色に染めていくのでしょうか。自分らしい自分だけの色に、自分の人生を染めていってください。そのスタートが、今日のこの入学式です。

2年生、3年生の皆さん。新入生を迎えて、令和6年度が始まりました。一度しかない中学校生活。人生の中でも最も感受性が豊かで、沢山のことを考える中学校生活。後から振り返ってみると宝物のような時間です。学んだこと、挑戦したこと、失敗したこと、成功したこと、その

全てが自分の成長へとつながっていきます。自分らしく大きくはばたいていきましょう。

昨年11月から準備してきた「黎明 東の幕開け」その時がやって来ました。

保護者の皆様、本日は誠にありがとうございます。私ども東中学校職員一同、お預かりをいたしましたお子さんの中学校生活が、心ゆく豊かなものとなりますように精一杯励んでまいります。お気づきになられたこと、ご心配なことなど遠慮なくご相談くださいますようお願いいたします。

終わりになりますが、ご一同の皆様の益々のご健勝とご発展をお祈りし式辞といたします。



校地内のチューリップも、「咲くとき」を待つ。ワクワク…

## 保護者の皆様へ(お願い・お知らせ)

\*本日、学校よりたくさんの配布物があります。この週末に、お子さんとゆっくりご確認ください。

\*欠席・遅刻・早退について連絡について

この4月より、一斉配信システムが「オクレンジャー」から「tetoru」に変わります。それに伴い、欠席・遅刻・早退連絡は、「tetoru」にて、連絡をお願いします。

下記について、ご承知おきください。

- ・欠席・遅刻・早退連絡の入力送信は、朝8時までとその理由も添えてお願いします。
- ・ご連絡の内容によっては、学校より折り返しご連絡して確認することもあります。
- ・学校に直接お話しをしたい場合は、今まで通り、朝8時～8時15分の間にお電話をしてください。

\*学校への連絡について

平日は、朝8時まで留守電対応、夕方は生徒の完全下校後留守電対応となります。

休日は、終日留守電対応となります。どうかご理解ご協力をお願いします。

電話連絡の他に、メールでの連絡【 E-mail : [soudan@azuma-school.ed.jp](mailto:soudan@azuma-school.ed.jp) 】、

FAXでの連絡(248-8831)も、受け付けております。